

Fahranfänger hinters Lenkrad

TU sucht unerfahrene Testpiloten

Fahrschüler aufgepasst! Die Professur für Allgemeine und Arbeitspsychologie der TU Chemnitz sucht dringend Testpersonen für ein interaktives Experiment im Fahrsimulator. Bis zu 30 Euro können dabei abgestaubt werden. Anforderungen: Du solltest nicht über 30 Jahre alt sein, am Anfang der Fahrausbildung stehen, also kaum Fahrerfahrung haben, keinen Motorradführerschein besitzen und keine Brille tragen.

„Wir interessieren uns für das Fahr- und Blickverhalten von Fahranfängern“, erklärt Psychologe Thomas Franke (26). Bei dem dreistündigen Test sorgen 135-Grad-Projektion, 3D-Soundsystem und ein echter BMW 350i für ein realitätsnahes Fahrgefühl. Bewältigt werden müssen verschiedene Strecken in der Stadt und auf der Autobahn.

„Wir wollen sehen, wie sich die

Fahrschüler hinterm Lenker von Videos und Fragebögen möglicherweise positiv beeinflussen lassen“, erklärt Franke. Die Unterlagen werden den Probanden vor dem Fahrttest gezeigt. So sollen Lernmedien entwickelt werden können, die Fahrschüler optimal auf die erste Tour hinterm Lenkrad vorbereiten. Der Versuch läuft noch bis Ende September. Bei Interesse: 0371/53137589. AF



Foto: Meinhold

Ab hinters Lenkrad! Im täuschend echt wirkenden Fahrsimulator der Uni beobachtet Katharina Pöschel Testpilotin Marlen Prügner.